



Vorstand Thomas Hirsch begrüsst die Mitglieder

Jahresabschlussfeier

Am vergangenen Samstag feierte der Schachclub Erdmannhausen seine Jahresabschlussfeier. Sehr viele aktive Spieler, aber auch einige ehemalige Spieler fanden den Weg ins GSV Vereinsheim. Zu Beginn ließ Vorstand Thomas Hirsch in einer kurzweiligen Rede die Wichtigsten Ereignisse des Jahres 2009 noch einmal Revue passieren und gab auch einen kurzen Ausblick auf das Jahr 2010.

Danach konnte lecker gespeist werden und die Mitglieder die Mitglieder konnten gemütlich zusammensitzen und einige interessante Unterhaltungen führen.

Am späteren Abend wurde auch wieder dem Schachsport gefrönt. Besonders die Spitzenspieler Josef Gheng und Michael Hüttig zeigten einige Kostproben ihres Könnens.

Erst in den frühen Morgenstunden machten sich die letzten auf den Heimweg.



Angeregte Unterhaltungen nach einem leckeren Essen.



Josef Gheng und Michel Hüttig können es nicht lassen.

Termine

Am Sonntag, den 20.12.09 findet in Erdmannhausen das letzte Verbandsspiel im Jahre 2009 statt. Die erste Mannschaft des SCE trifft auf Vaihingen I. Nach den ersten drei Spielen hat Erdmannhausen gerade mal 20,5 von möglichen 24 Brettpunkten geholt und somit alle drei Spiele klar gewonnen. Vaihingen dagegen ging in den bisherigen Saisonspielen immer als Verlierer nach Hause. Daher sind die Rollen in diesem Spiel klar verteilt.

Alexander Flachsbart ist leider am Sonntag verhindert, für ihn wird Michael Stradinger in die Mannschaft rücken. Die Erste wird in folgender Aufstellung antreten:

Brett 1: Josef Gheng

Brett 2: Michael Hüttig

Brett 3: Goran Ostojic

Brett 4: Andreas Raff

Brett 5: Michael Weiss

Brett 6: Sascha Fox

Brett 7: Alexander Passaro

Brett 8: Michael Stradinger

Beginn ist wie immer um 09:00 Uhr im Vereinsraum des Rathaus Erdmannhausen.

Alle Mitglieder und Schachinteressierten sind herzlich willkommen.